

Vicepresidenta cubana evalúa inversiones hidráulicas en provincia Ciego de Ávila



La Habana, 24 ene (RHC) La vicepresidenta cubana Inés María Chapman, chequeó este jueves la marcha de las inversiones en el sector hidráulico en [Ciego de Ávila](#), prioridad para el desarrollo de otras esferas en nuestro país.

Como parte de una visita de trabajo, directivos del [Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos](#), apreciaron el avance de la construcción del embalse regulador número cinco, el primero de ocho pronosticados al norte de la central provincia.

Chapman conoció que cuando ese embalse, con capacidad para 24 mil metros cúbicos de agua, entre en funcionamiento, se evitará la explotación del manto freático afectado por la salinidad. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181886-vicepresidenta-cubana-evalua-inversiones-hidraulicas-en-provincia-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba